

秋田県春闘懇親会開催の報告と決意を述べた。今年の記念講演は全労連議長の大黒作治議長が「2010年の転換期の闘いとして発展させてきている」と題して約1時間話されました。



全労連大黒議長

1月9日、アキタビューホテルを会場に県内の労働組合員69名が参加し「秋田県春闘懇親会」が開催された。(地本・瀬下委員長、佐藤浩一執行委員、秋総車セ支部から加賀谷章夫執行委員が参加)司会は高教組大塚書記長。主催者を代表し、県労連の佐々木議長が「昨年は派遣切り等で仕事に就けないため、やむなく実家に帰つて親に面倒を見てもらう里帰りによって県の人口が転入増という皮肉な現象が生まれた。今日の雇用をめぐる状況はこういう形で秋田県にも現われてきている」と挨拶を行った。

◆講演要旨◆
・総選挙における民主党の地滑り的勝利の力は、①民主党が参院選を機に「構造改革」の流れを変えたいと願う国民の声に方向転換したこと、②地方の「三位一体改革」や町村合併など地場産業や農業が衰退し自民党離れが進んだことだ
・鳩山内閣は「手供手当」、「高校授業料無償化」など一部期待にこたえる部分もあるが、日本同盟絶対化や大企業優遇の点ではこれまでの自公政権と変わらない

・2010年予算や法改正に向けて「労働者派遣法の抜本改正」「最賃法の大幅改正」「後期高齢者医療制度の廃止」などの生活改善の課題がある
・この10年間で大企業の内部留保は200兆円以上増えた反面、労働者の平均所得は18年前の水準に止まっている
・連合がベア要求なしの下で、金労連・春闘共闘は賃上げのみならず、労働者・国民の要求を国民世論にしてその打開を求める

・2010春闘は雇用と社会保障といふ2つの軸を中心に戦う。「社会保障闘争は第2の賃金闘争」と位置づけた議論を開始する時期にきていた
・内需中心の経済へ体质改善さてなければならない。最賃大幅の雇用創出。有給休暇完全取得の雇用創出。万人の雇用創出との試算もある
・派遣切り等の闘いや組織化の前進などで労働組合の社会的影響力と存在感は飛躍的に高まってきた。労働組合が身近に感じられ、組織化の垣根が低くなっている。労働組合が身近に

講演に続く決意表明は、秋田県本部・田中書記長、YD C労組・渡辺委員長の3名がそれぞれの闘いの報告と決意を述べた。
集会の最後は、春闘懇代表委員である國労・瀬下委員長が

※集会終了後は会場を移して「秋田県労連結成20周年・旗開き」が開催され、来賓挨拶、なじ盛会のうちに終了した。